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SOLICITA INFORMAÇOES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE SUBSTITUIÇÃO DE POSTE
DE ENERGIA» INSTALADO NO PASSEIO
PÚBLICO DA AVENIDA ANTONIA MUGNAITO

MARINCEK. NAS PROXIMIDADES DOS

NUMERAIS. 1951 A 1221, NO BAIRRO JARDIM

FLORESTAM FERNANDES, CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresenlamcs & consideraçãoda Casa o segumle

CONSIDERANDO que o locaI apontado é passem púbIlco e tal situação coloca
em risco a Integridade (Isma dos transeuntes que passam pelo IocaI,

CONSIDERAN DO que tal Sltuaçãn pode causar acIdentes e danos aos veícqus
que por eu trafegam.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto

CONSIDERANDO que os munícipes Cuníalaram esta Edlhdade vwsanda a

soíução da pmmzmáhca.

CONSIDERANDO que a Admimstração Pública poderá ser responsablhzada por
danos, se|a por ação, Seja por omlssáo,

REQUEIRO, na forma regamemal, depois de amado a Douto Menéno deska casa
de Les. que Seja almada à Excelentíssimo Senhor PrefeltuMummpal para que venliquejunlu
ao setor competente, sohmla mlormações sobre & possiblhdade de substituição de poste de
energwa mamado no passem púchu da Avenida Amame Mugnalm Marlncek, nas
pruxumldades dos numeraws, 1981 a 1221, no bem Jarmm Florestan! Fernandes

Sala das Sessões, 11 de lulho de 2019

LUCIANOMEGA

Vereador PDT


